

たきおっ子

～一人一人が輝き、「笑顔」あふれる滝尾小～

御船町立滝尾小学校 学校だより
第30号 平成30年12月10日(月)
たきおっ子の生活信条：
「たのしく、きたえて、おおらかに」
学級数7、在籍児童数：60名
文責：(校長) 河地浩太郎

「感動をありがとう!」～滝尾っ子はすばらしい～



12月1日(土)に、滝尾小恒例の「あけぼのフェスティバル」を体育館で行いました。師走のご多用な中、保護者、祖父母、そして地域学校づくり協議会の皆様など多数の方々においでいただき、誠にありがとうございました。



子どもたちは、これまでの学習の成果を、それぞれの学年に応じたいろいろな表現方法で発表しました。緊張感も少しありましたが、それでも、練習の時と同じように大きな声や豊かな表現方法で、すばらしい発表をしました。(下記の保護者の方の感想をご覧ください)

今回の取組で、子どもたちは様々な力(表現する力、協力する力、学習したことをまとめる力、考える力など)を発揮したと思います。今後は、このような力を別な面で活かしてほしいと思います。参観いただきました皆様、本当にありがとうございました。また、学級懇談会、PTA総会への参加もお世話になりました。



【1年「音楽物語『くじらぐも』】 【2・3年「滝尾きせつのはらばら」】 【4年「くらしをよくするために」】



【5年「ノーモア水俣」】 【6年「たった一つの命だから」】 【全員合唱「ビリーブ」】

【保護者の方からの感想】 ※たくさん感想をお寄せいただきありがとうございました。

- ◇ 毎年、各学年のテーマは同じようですが、今年は、各学年とも工夫をこらしてあり、とても楽しめました。子どもたちの個性が引き出されたとても素敵な発表でした。来年も楽しみにしています。
- ◇ 1年～6年生まで、子どもたち一人一人がとても輝いて見えました。すばらしい発表が出来ていたと思います。人数が少ないからこそ一人一人がよく見えて私は感動しました。
- ◇ 各学年、それぞれの学年らしい発表がとても良かったと思います。1～2・3年生。とてもかわいらしく声も大きくて良かったです。4年生は、ユーモアあふれていて楽しい発表ができました。5・6年生は、真剣に学習したことが高学年らしく落ち着いて表現できていました。みんなの思いが伝わるすばらしいあけぼのフェスティバルでした。

地域学校づくり協議会（第2回）を開催

あけぼのフェスティバルの開催前に、第2回の標記会議を行いました。まず最初に、教頭先生から、本校の上半期の教育活動に関する学校評価アンケート（児童、保護者、職員）の結果説明をしました。成果と課題は下記のとおりです。

成果としては、

- 子どもたちが楽しく学校生活を送っている
- 学校行事の充実を感じている
- 交通ルールを守っている

課題としては、

- ▲相手が嫌がる言葉を使わないこと
- ▲大きな声ではきはき話すこと
- ▲お手伝いを進んで行うこと
- ▲学年×10分+10分の家庭学習をすること
- ▲ノーテレビ・ノーゲーム【ノーメディア】の取組

その後、質疑・応答や意見交換をし、また、アンケートや学校評価をしていただきました。いただきましたご意見を今後の教育活動に活かして参ります。ご多用な中に多数参加いただきありがとうございます。

※地域学校づくり協議会は、3学期にも行う予定です。また、この協議会は、次年度、「学校運営協議会」として組織を再編していく予定です。

おめでとう！

◆平成30年度御船町「家庭の日」推進メッセージ

(標語の部)

【優秀賞】1年 山田煌士さん

作品名「ちょっとあついちゃんわんあらい
きょうはぼくが がんばるひ」

※H31.1.26町青少年健全育成大会・町PTA連絡協議会研修会で表彰されます。

※滝尾小から、18名が応募しました。どれもが心温まる作品でした。

(郡版画展入賞者)

- | | | |
|----|-------|----|
| 1年 | 松本絆那 | さん |
| | 上田華菜 | さん |
| | 遠藤百華 | さん |
| 2年 | 藤岡凌雅 | さん |
| | 桑原奏音 | さん |
| 3年 | 溜 凜太郎 | さん |
| | 宮本 健 | さん |
| | 藤川優衣 | さん |
| 4年 | 藤田もえ | さん |
| 5年 | 梅木悠斗 | さん |
| 6年 | 轟田涼月 | さん |



メダカをいただきました。



熊本国際化センター・熊本民間防災ボランティアセンターから、メダカ(ニホミメダカ)と水槽の寄贈をいただきました。

また、寄贈していただいただけではなく、4～6年生に河川の環境についての話やメダカの育て方についての講話もしていただきました。滝尾の環境について考える機会となりました。

家庭学習の目標を達成!

6月から取り組んできました、「いきいき大作戦(学習編)」の目標達成者率が、11月に75.9%となり、年度当初の目標である75%を上回りました。パーフェクト者は25人(41.7%)、カード提出率は96.7%でした。今日から12月の週間です。2学期のまとめの学習をがんばり、目標達成とパーフェクトをめざしましょう!

【算数コーナー】※先週号の答えです。(補助線が必要でした。)

リオくんがやってきました!

今年の1学期にやってきたリオ君が、12/3～12/21に滝尾小にやってきました。2・3年生といっしょに学習しています。お互いに、日本語と英語の勉強になっています。

防犯ライトの活用を!

安心メールでもお知らせしましたが、御船町青少年健全育成町民会議から寄贈があったものを配布しています。日暮れの早い今の時期、ぜひご活用を!

